



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Todas y todos coinciden en que el anuncio, el spot que el gobierno de Estados Unidos estuvo promoviendo a través de concesionarias de radio de televisión, incluso de empresas de redes digitales con pautas segmentadas en nuestro país, pues fue verdaderamente un acto lamentable, es clarísimo, que tiene contenidos racistas, es clarísimo, que tiene contenidos de odio, es clarísimo, que está criminalizando a la migración. Así es que la presidenta ya mandó la iniciativa y nosotros estaremos sesionando el día de hoy, el día de mañana, también la próxima semana y probablemente esta misma semana si no la próxima, para cuidar mucho proceso legislativo, tendremos ya una nueva legislación en la materia”.

https://drive.google.com/file/d/1oTzMO280Xlw8ygFPv_PtV3hs0Pr4uw33/view